



ロータリーの夢を 追い続けよう

1998-99年度 国際ロータリーのテーマ

第2560地区
 ガバナー——富山富一
 会長——細井増雄
 会長エレクト——長谷川有美
 副会長——斎藤弘文
 幹事——西山徳厚
 副幹事——藤田紘一
 S A A——高森章仁
 副S A A——五十嵐寿一

例会日——毎週水曜日 12:30~
 例会場及び——三条市旭町2-5-10
 事務局——三条信用金庫本店内
 例会場——TEL 35-3311
 事務局——TEL 35-3477
 FAX 32-7095

本日出席会員数	77名中 45名
先々週出席率	86.49%

先週のメークアップ

10/22 加茂へ
 五十嵐総一さん
 10/23 東京城北へ
 林 光輝さん



10/24~25 地区大会へ

細井増雄さん、西山徳厚さん、長谷川有美さん、
 清水良一さん、外山雅也さん、高森章仁さん、
 榎本 勝さん、金子俊郎さん、中村和彦さん、
 樺山 仁さん、外山一郎さん、五十嵐晋三さん、
 鈴木宗資さん、荻根沢隆雄さん、早川昭雄さん、
 福井良英さん、渋谷健一さん、広岡豊作さん、
 渋谷正一さん、五十嵐寿一さん、佐藤吉平さん、
 藤田説量さん 以上 22名

10/26 三条南へ

斎藤弘文さん、吉井俊介さん、福井良英さん、
 熊倉昌平さん、渡辺喜彦さん、斎藤 隆さん、
 石橋育於さん、小越憲泰さん

10/27 三条北へ

渡辺宏策さん

10/27 田上あじさいへ

捧 賢一さん

会長挨拶

会長エレクト 長谷川有美さん



細井会長・齊藤副会長さんがお休みですので私がピチヒッターで挨拶をさせていただきます。

先週の22日・23日親睦旅行がございまして21名の方が出席されました。山形県の銀山温泉に行ってまいりました。

ました。始めてでしたが山深い山村という感じであります。えらい遊びな所との感じであります。旅館が12件で、その中の富士屋という木造3階建の旅館に宿泊いたしました。おかみさんがアメリカのカリフォルニア出身でジミーさんという八頭身美人のおかみさんとどんな挨拶かと期待をしておりました。なかなか立派な日本語で挨拶をされました。日本に来て7年のこととおりましたが、流暢な日本語の挨拶でビックリいたしました。懇親会も盛り上がりまして、2時間半であります。有意義な親睦旅行がありました。

また、24日・25日と新潟で地区大会がありまして、22名の方が出席されました。本当にご苦労さまでした。この報告はこの後のクラブフォーラムで報告させていただきます。

今日のNHKのニュースを見ていきましたら、日本石油と三菱石油が合併すると言う放送がありました。日本石油は現在日本一の石油精製メーカーであり、三菱は第6位でこの2社が合併することで日本最大のメーカーとなるわけで、規制緩和で非常に厳しい現状だそうでございます。

石油精製メーカーは16社だそうです。規制緩和、経済社会環境の厳しい中で企業の改革、淘汰・整理が進むことだと思います。

また、昨日のテレビニュースでは、ちょっと明るいニュースがありました。秋の夜長読書を楽しめる方もおいでかと思いますが、本は今まで出版社が価格を決めて定価となり、全国統一価格で販売されておるんだそうであります。

ところが本の自由化価格制度が実施となり、自由価格の本が出たわけですが、ちなみに4,200円の本が半分近く2,100円で買える。愛読者にとっては安く買える。秋の夜長を充分楽しめることとなりました。昨日、今日のテレビニュースで知ったわけであります。簡単ですか挨拶といたします。

幹事報告

西山徳厚幹事

◎日本サービスセンターより
ロータリー適用相場変更のお知らせがとどいております。

11月1日より1ドル125円(現行140円)

◎来週の11月4日(水)は職場例会になります
で、おまちがえのないようにVIPの方に12時20分までにお集まり下さい。

◎例会変更のお知らせ!

三条北RC—11月10日(火)→9日(月)
三クラブ合同例会
分水RC—11月17日(火) 夜例会
見附RC—11月26日(木) 夜例会

ニコニコBOX



長谷川有美さん

2週間前に6日間私の恒行事の小笠諸島に釣りに佐久間さんと他1人計3人で行って来ました。3人でカンパチ9本つれ、近年にない大漁でした。

西山徳厚さん

旅行を楽しませて頂きました。親睦委員会ありがとうございました。

佐藤 武さん

長谷川有美さん、小笠の海の幸、ごちそうさまでした。都合に依り早退させて頂きます。

佐久間勝敏さん

8日から1週間、長谷川さんと小笠原まで釣りに行ってきました。モロコの17.6kg大物を釣り上げました。

林 光輝さん

久しぶりのホームクラブ出席ですが、都合により早退させていただきます。

成澤敏明さん

出張の為、早退致します。

内山辰策さん

都合で早退させて頂きます。

樺山 仁さん

地区大会に出席させていただき、なによりも記念講演の瀬戸内さんの若々しい御話とお声がなによりの印象に残りました。ホストクラブの方々御礼申し上げます。

川瀬康裕さん

お寺の晋山式に参加しました。一生に一度体験する大法要でした。

渡辺勝利さん

久し振りのホームクラブ出席です。

高森章仁さん

近火見舞を頂きました。お心遣いに感謝致しております。

外山雅也さん

親睦旅行では委員の方々にお世話になり、有難うございました。

松谷昊吉さん

親睦旅行では皆さんにお世話になりました。充二分に飲ませてもらいました。

広岡豊作さん

銀山温泉大いい湯でした。中村さん、橋さんのおかげです。

橋 直樹さん・中村和彦さん

親睦旅行銀山温泉の旅、ありがとうございました。

山浦日出夫さん

銀山温泉の旅では楽しく過ごしました。親睦委員の皆さま、ありがとうございました。

五十嵐寿一さん

親睦旅行の銀山温泉ではたいへんお世話になりました。

福井良英さん

地区大会に出席させていただきました。懐しい友人にもたくさん会えることも出来、実のある経験となりました。ありがとうございました。

榎本 勝さん

ホームクラブ連続欠席し、すみません。
先般調停委員会旅行で、海蟹を見に行って来ましたが、うみぼたるをとらいる事が出来ませんでした。

10月28日分 ¥ 29,000

今年度累計 ¥ 226,000

クラブフォーラム

「地区大会報告」

長谷川有美さん

地区大会の報告を西山幹事と私と五十嵐寿一さんと福井さんこの4名でご報告させていただきます。西山さんから一日目の報告をしていただきます。よろしくお願ひいたします。

西山徳厚さん

非常に式典が簡素化されまして良かったと思います。シンポジウムがありまして「ロータリーの夢を語るディスカッション」というテーマで、司会は渡辺敏彦氏でパネラーが4名で実施されました。そのことについてふれてみたいと思います。

伊勢崎ロータリークラブの久保田公孝さん。このかたは入会5年目の会員で感じたことは、ロータリーとは強引に色々のことをやらせるクラブと感じた。長所は、地元のトップと直接話しができる。自分の仕事が電子機器の販売なので海外の取り引きがやりやすくなかった。中でも韓国の取り引き会社の副社長が担当であったが、社長もロータリー会員と言うことで忙しい中で2時間位お話しをすることができたと非常に喜んでおられた。国際奉仕については、寄付することを考えていた。ロータリーの留学生と親しくなり、マレーシアのなまの暴動の写真を見せてもらったり、2人の女子学生から1年間アルバイトをしなくて勉強することが出来たと感謝されたこと。短所は仕事の関係で忙しく遅刻者の気持が良く理解できる。毎週特定の日に出席するのが辛いといっておられました。

2人目の方が女性会員で新潟万代ロータリークラブの大田啓子さんで、入会して6年目の歯科医さんで女性と考えないで男性と同じに扱っていたい。ロータリーに入って物事をあらゆる角度から見ることができること。しがらみと自分の気持の中で本音が言える。心理学者の話では、良い人間関係とはひるがえしてみれば、悪い人間関係でもあります。と言うことは建てまいの共通性の付合いである。異質のものとの付合いが本質的な人間関係である。奉仕は人間関係のために、相手を異質のものとして認識して付合うものでないでしょうか。非常に難しいことを言っておられ

ました。クラブの運営で気づいたことは毎年役目が変わってもアドバイスとか引継ぎがない。かかわりあいができることで人間関係ができるのではないかと疑問を感じた。

新潟東ロータリークラブの前会長大屋敷博忠さんは会長を人生の経験の一つとしてなんとか頑張った。自分の話したことを小冊子にした。会長を引き受ける時に先輩からキャンバスに書いた絵では無いと言われた。白いキャンバスにあなたの夢を書きなさい。ただ書き方があるのではないかと言われた。今のような経済状態では会員増加、出席率など難しい面もあるが、退会防止も大事になるから思いやりの心を持って運営していきたい。

私の印象に残ったことは、栗山パストガバナーの奥様が失語症らしいのですが、介護はやらせていただく、ロータリーはやっていただく面がある。と言っておられた。

長谷川 有美さん



地区大会は、地区協議会とかIMと違って2560地区の親睦をかねたお祭りのようなものと思っております。そんな中で、捕らえようのない報告となります。2つばかり皆さんに報告をさせていただきます。プログラムの中に表彰と言う項目があります。当クラブからポールハリスフェローがありまして、佐野勝栄さんが受けられました。初めての言葉で何のことかと思ったわけですが、マルチプロフェローと言うのがあるんだそうで、これはポールハリスフェローを何回か表彰された方で、当クラブからは渡辺宏策さんが3回表彰されています。フェロハリスマルチフェローと言うこととなりましょうか、表彰されました。米山功労者表彰で加藤紋次郎さんと渡辺勝利さんが表彰されました。おめでとうございました。米山クラブとして三条北クラブ・南クラブが表彰されました。残念ながら当クラブ表彰はありませんでした。それから決議事項が10項目あります。その中から2つ程お話しします。1つはロータリー財団と米山奨学会の協力は、近年の国際化に伴ってますます重要性が増している。これから活動の推進について一層の協力をする決意をしました。それから1999年、来年の6月シンガポールの国際大会の開催について2560地区の沢山の参加を望んでいます。皆さんから出席していただきたいとの決議です。2004年に大阪でIMの国際大会が開催されますけれども、2560地区とし

て応分の協力をすることを決議した。今年度は2560地区全会員が一人1,000円を拠出して各クラブが保管管理することとした決議を行った。

五十嵐 寿一さん



記念講演がありまして、瀬戸内寂聴さんの講演ですがなかなか面白くて、内容は「良寛と手まり」「源氏物語」中味は、不倫や妾・浮気・バイアグロ、それからクリントン大統領の浮気まで、なかなか色っぽくお話ををしていただきましたので、大変面白く聞かせていただきました。「良寛と手まり」を聞きまして、先日テレサで「良寛伝法」小椋桂さんの劇をみましたが、思いました。楽しい一日でした。ありがとうございました。

福井 良英さん



地区大会2日目の本会議に出席いたしました。96のクラブから構成されている地区で日本では最もクラブ数の多いところとのことです。多くのロータリアンが集まりました。大会は厳粛の中にも整然と進められた立派な大会であったと思います。富山ガバナーや古田R I会長代理のお2人は力強く挨拶されたと思います。

人を愛すること。思いやりと助け合いの心を持って、ロータリーの夢への実現に向かって勇気と決断を持って、国際的に国内的に奉仕活動を進めて欲しい。さらには、将来の子供たちのために尽力して欲しい旨の挨拶がありました。

活動報告では、GSE、元財団奨学生（元国際親善奨学生）、米山奨学生、青少年交換学生、夏季交換生、ローターアクトの地区代表等の皆さん順次ステージに紹介され、それぞれ発表の場がありました。それが目的を持ち経験されたわけで立派に育ち、次代を背負う青少年であり、ロータリーがバックアップして良かったというふうに感じました。純粋な心をもった子供たちがまじめに取り組んできた姿が発表を通じてわかり、将来が大変楽しみと思いました。

一例を申しあげますと元財団奨学生の三浦克次さんは確か藤原歌劇団に入った方かと思いますが、

イタリアにオペラの勉強に行ったわけですが、初めはなかなか外国語が会得できずにひたすら努力した結果、イタリア語を通じてオペラの楽しさを知った。と説明されステージでオペラの一部も披露し、拍手をあびていました。立派なオペラ歌手と言えると思いました。

記念講演では、瀬戸内寂聴先生による「良寛と手まり」という講演で、新潟県人には大変なじみのある内容で、身を乗り出して興味深く拝聴いたしました。休憩時間や懇親パーティーでは、久しぶりに多くの友や友人に再会することができ声を交わすことができました。感謝しております。新入会員として、今後ともチャンスがあれば色々な会に出席して勉強になればと思います。



例会案内

三条RC 11月18日例会 通常例会
11月25日例会 通常例会

メークアップをどうぞ

三条南RC 11月16日例会 通常例会「ロータリー財団月間」卓話
11月23日例会 (祝) 休会
三条北RC 11月17日例会 通常例会「ロータリー財団月間」
11月24日例会 会員卓話
加茂RC 11月19日例会 外部卓話 加茂市老人クラブ連合会会長
11月26日例会 会員卓話
燕RC 11月19日例会 通常例会
11月26日例会 クラブアッセンブリー
見附RC 11月19日例会 クラブアッセンブリー
11月26日例会 夜例会 PM 6:30~ 於 ホテルつるや

内 容

